

† M. Charles Mamboury

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Nachrichten / Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare =
Nouvelles / Association des Bibliothécaires Suisses**

Band (Jahr): **13 (1937)**

Heft 2

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

† M. Charles Mamboury

Le 23 décembre dernier, une foule nombreuse et recueillie rendait les derniers honneurs à un homme de bien, M. Charles Mamboury, chef du dépôt régional de la Bibliothèque pour Tous, à Lausanne. Instituteur, puis maître secondaire, M. Mamboury, condamné par la fermeture de sa classe à une retraite prématurée, entra à 47 ans comme adjoint au dépôt qui s'ouvrit le 1^{er} janvier 1922 et le dirigea depuis 1927. Ce qui caractérise son activité, c'est qu'il l'a considérée comme un moyen d'aider les hommes à s'élever par l'intelligence et par le cœur. Il n'a cessé d'encourager ses correspondants à lire, de chercher à connaître leurs goûts pour y adapter les collections qu'il préparait pour eux, et cela lui a valu la joie de voir s'établir entre eux et lui des rapports confiants, même amicaux. La Bibliothèque pour Tous perd en M. Mamboury un serviteur dévoué et consciencieux, un homme de cœur qui s'est mis tout entier dans son travail. Elle lui doit pour une grande part le développement qu'elle a pris en Suisse française.

Ch.

† Louis Aubert

1856—1936

La mort de Louis Aubert, professeur de théologie à la Faculté indépendante de Neuchâtel, survenue le 27 décembre 1936, a suscité des regrets unanimes. On a dit ailleurs ce que fut cet homme excellent comme pasteur et professeur. Il nous appartient de rendre hommage aux vertus du bibliothécaire.

Nommé bibliothécaire de la Bibliothèque de la Société des pasteurs, en 1904, il exerça son activité pendant trente-deux ans, en savant éclairé et amoureux des livres. Son dévouement à ses fonctions était sans borne. D'une rare générosité, il consacrait son modeste traitement à l'achat de volumes et, pour ménager les crédits dont il disposait, il ne craignait pas de se livrer à certains travaux de reliure.